

# LESERBRIEFE

---

## Virtuos

*Zum Bericht „Im Rausch der Volksmusik“ vom 29. Mai:*

„Wenn ich bis heute noch irgendwelche Zweifel hatte, Ihre Zeitung mit herzlicher Überzeugung zu lesen, so sind denn diese Zweifel verloschen. Mit Begeisterung las ich Ihren Bericht über das Woodstock-Festival der Volksmusik in Regen. Die Rhythmik dieser traditionellen Musik spiegelte sich in Ihrer lebhaften, virtuosen und tanzenden Textgestaltung wider. So habe ich als eingefleischter Blues- und Soulfan nun das Gefühl, am Pfingstwochenende ein hervorragendes Ereignis in der Musikwelt verpasst zu haben. Danke für Ihren Bericht, der mir das Festival der Trachten und Jodler sehr nahe gebracht hat.“

*Volker Dollereder  
Deggendorf*